

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# かず お いとう和男県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

# 佐原病院は命を守る砦

伊藤議員 病院会計だが、赤字が当然のごとくやつてゐたのは、県民に申し訳ない。県民の健康を守り、病気から県民を助ける、その大

きな課題と使命は重大だ。病院局には管理、監督、分析する人材が必要だ。しかし、経営感覚を持つた人はゼロ。去年も赤字であったが、

しかし、今年はこれだけ改善した、そういうことを県議会に示すだけの責任が病院局にある。そこで佐原病院だが、余

## 病院局、経営の安定化を

### 2月定例県議会一般質問



2月定例県議会で一般質問を行う伊藤和男県議

だれもが健やかに暮らせるふるさとづくりに力を注いでいる伊藤和男県議（香取市選出、8期）は2月定例県議会で一般質問を行い、県の施策や将来の施政方針について森田知事ら県執行部に質しました。伊藤県議は老朽化が目立つ佐原病院を取り上げ、「香取地域に住む人々の命を救う砦」として、建て替えを含む整備について質問、また、健康寿命の増進に寄与する保健所スタッフの充実を求めました。伊藤県議の質疑と県当局の答弁を紹介します。

## 香取地域医療の中核 病院施設の整備要望

伊藤議員 病院会計だが、赤字が当然のごとくやつてゐたのは、県民に申し訳ない。県民の健康を守り、病気から県民を助ける、その大

きな課題と使命は重大だ。病院局には管理、監督、分析する人材が必要だ。しかし、経営感覚を持つた人はゼロ。去年も赤字であったが、

しかし、今年はこれだけ改善した、そういうことを県議会に示すだけの責任が病院局にある。そこで佐原病院だが、余

の4年間に佐原病院循環器病センター、こども病院などにより医師等の確保に努め、救急医療、在宅医療などの診療体制充実を行ってまいります。

伊藤議員 病院局長はこれまで改革をすべきと思うが、やつた方が良い。時代に合わせた改革をすべきと思うが、県の内容を知っている人が

その考え方を示してほしい。副知事 組織の関係ですが、時代、時代に沿った前向きな考え方でやってまいります。

伊藤議員 また、県の内容を知っている人が、時代に沿った前向きな考え方でやってまいります。

伊藤議員 病院局長ボストも国からではなく、千葉県の内容を知っている人が、時代に沿った前向きな考え方でやってまいります。

伊藤議員 佐原病院の存続を強く望んでいます。建物を見ると廃墟の一歩手前である。いい病院でなければ若い医師、スタッフも集まらない。香取、海匝、銚子などに住む県民の命を救うため、佐原病院のきちんとした整備をお願いしたいが、県当局はどう考えているのか

伊藤議員 佐原病院については、経営の安定化を図られるようないことやらないといけない。お金が無くなつたら知事部局に出てもらえば良いといつうことではなく、独立した考え方を持つてもらいたいが、依然として前年の形を踏襲しているだけだと指摘せざるを得ない。大きく舵

伊藤議員 佐原病院に県立病院課を作ることも一つの手段と考えるが、行政改革の方からも万向付けを検討していただくよう要望する。

伊藤議員 佐原病院については、耐震化でなく、出来れば建替えるとか、他の病院と一緒にすると、成田の新しい医科大学と連携を図りながら進めていただきたいが、知事にその決意をお聞かせいただきたい。

伊藤議員 佐原病院については、耐震化でなく、出来れば建替えるとか、他の病院と一緒にすると、成田の新しい医科大学と連携を図りながら進めていただきたいが、知事にその決意をお聞かせいただきたい。

伊藤議員 佐原病院に県立病院課を作ることも一つの手段と考えるが、行政改革の方からも万向付けを検討していただくよう要望する。

**市 民 の 声 を 県 政**

●県政や香取市のご相談はお気軽にどうぞ――

〒260-0855 千葉市中央区市場町9-1-101  
TEL・FAX 043-202-2301  
E-mail 12jimn221201@gmail.com

いとう和男 県議会議員事務所

